



La Caravana Cultural UPS 2014 se inició el martes 3 de junio en el Campus El Girón y en el Campus Sur de la Sede Quito. Este evento se realiza desde la fundación de la UPS y cada cinco años y tiene el propósito de reunir a los estudiantes que forman parte de los grupos culturales de las sedes de Quito, Guayaquil y Cuenca para mostrar sus habilidades artísticas.

En el campus El Girón, la inauguración de esta fiesta salesiana de arte y cultura la hizo el Rector de la UPS, P. Javier Herrán, quien felicitó la iniciativa de la Secretaría de Comunicación y Cultura, agradeció y animó a los estudiantes a crear sus propios espacios culturales y dejar de ser espectadores.

Entre los grupos que se presentaron en el Aula Magna del Campus El Girón estuvieron: Coro y Danza Contemporánea (Quito); el Coro y el Grupo Katharsis con la obra «Nadie puede saberlo» (Guayaquil); la Compañía de Teatro de la Sede Cuenca con la obra «Mi sala es una locura». También se presentó el Ensamble Vocal y el Grupo de Taichí, ambos de Quito.

En el Campus Sur se presentaron de la Sede Guayaquil: Danza Moderna, la Banda Musical Frecuencia, Shark; de la Sede Quito: el Grupo de Danza Ecuatoriana, la Banda Saiko, Rednecks, Phronesis y el grupo de Danza Urbana; y de la Sede Cuenca: Danza Folklórica y Baile Moderno.

Por la tarde, la Carava Cultural se trasladó hasta el Campus Kennedy, allí los asistentes disfrutaron de los grupos de Danza Ecuatoriana, Contemporánea, Baile Moderno de la Sede Quito; Baile Moderno, Danza Folclórica de Cuenca y Danza Moderna de Guayaquil.

Durante el miércoles 4 los integrantes de los grupos se presentaron en el Campus Centenario de la Sede Guayaquil y en el Campus El Vecino de la Sede Cuenca estuvieron el jueves 5 de junio. El viernes, los estudiantes y sus instructores participarán de una jornada de integración en Cuenca y el sábado está programado el



Fecha de impresión: 17/01/2025

QUITO: Con música, danza, teatro y baile comenzó la Caravana Cultural UPS 2014

retorno a sus respectivas ciudades.

La agenda de actividades de la Caravana Cultural la puede encontrar al dar un [clic aquí](#)

Síguenos en Twitter en @upsalesiana y presenta tus fotografía de la caravana con el #CaravanaCultural2014

Por Catherine Peralta, redacción web

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)